
 　５　月
　　２３日（金）　県高校総体総合開会式
　　　　　　　　　 二者面談④
　　２４日（土）　県高校総体（～２５日）
　　２６日（月）　体育祭練習①　　二者面談⑤
　　２７日（火）　体育祭練習②　　二者面談⑥
　　２８日（水）　体育祭練習③　　３年進路講演会
　　２９日（木）　体育祭練習④　　二者面談⑦
　　　　　　　　　 １年進路集会
　　３０日（金）　体育祭練習⑤　　二者面談⑧
　　　　　　　　　 歯科検診（第２候補）
　　３１日（土）　第１回英語検定（１次）

 　６月
　　　２日（火）　体育祭練習⑥⑦
　　　　　　　　  １年生放課後講座（～９月１９日）

2025年（令和７年）５月23日
　　発行人：　校長　仲宗根　勝
　　T　E　L：　０９８－８６０－５９３１
　　F　A　X：　０９８－８６０－３８１０

授

業

参

観
＆

P

T

A
総

会

今後の行事予定

名 言 ・ 名 句

Indecision is 
often worse 

than wrong action.
決断しないことは、

ときとして

間違った行動より
たちが悪い。

【解説】
これは米国の実業家で、自動車

会社フォード・モーターの創業者で
あるヘンリー・フォード氏の言葉で
ある。彼は、工業製品の製造にお
けるライン生産方式による大量生

産技術開発の後援者であり、自動
車王と称えられました。

那 覇 国 際 高 等 学 校
学 校 だ よ り 第４号

右文尚武：「学業を尊び、部活動にも励む」

「専門家の基調講演を聴き、探究活動に

ついての意義について理解を深め、今後

の探究活動を進めるための一助とする」

ことを目的に、琉球大学工学部の野崎真

也准教授を講師として「探究活動の進め

方～画像解析とAIを例として～」と題して

１年生を対象に講演会が５月１９日に実

施されました。
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県高校総体・文化系部活動選手
の「推戴式」が５月１５日に実施さ
れました。スポーツ系及び文化系
の２９団体による大会・コンテスト
に臨む気持ちのこもった決意表明
がありました。また、空手部による
力強い「選手宣誓」や野球部によ
る「応援パフォーマンス」があり、那
覇国際生が一致団結した推戴式と
なりました。

今年度の「授業参観」及び「ＰＴＡ総会」が５

月１０日に実施されました。授業参観には多

数の保護者等が来校され、我が子の授業で

の様子を熱いまなざしで参観されていました。

また、授業参観後に体育館にて実施された

ＰＴＡ総会にも多数の保護者が参加され、Ｐ

ＴＡ活動等への取組に熱心に耳を傾けてお

りました。

（１）この大学（学科）を選んだ理由

私は将来通訳者になる夢があるので言語の勉強ができる外国語学部がある大学と留学システムが充実している大学を調べました。
国際学部も考えたんですが、国際学部と外国語学部で学ぶことは似ているようで結構違うので、私はそこの違いをしっかり調べてから

大学を選ぶようにしました。なので外国語学部がって、二年次に必修留学システムがある関西大学を志望しました。
（２）高校在学中の勉強方法について

私は内容を理解するのが少し苦手な方なので理系科目はとにかく反復して勉強していました。わかったって思っても何周もするように
しました。文系の科目に関しては反復もそうなんですが、それより内容を理解することに時間をかけました。例えば倫理や世界史は教科

書を読んで、読んだ内容を自分の言葉で物語みたいに自分に説明するようにしました。そしてノートの問題で覚えているかを確認します。
私は苦手科目にこそ勉強時間を設けるようにしていたので、苦手科目はすぐに捨てずに、できることは全力でやってほしいって思います。

（３）後輩へのアドバイス

大学受験は高校受験と比べて、大きく将来に関わってくると思うので、ぜひ今から将来何をやりたいのか考えて欲しいです。めっちゃ

具体的じゃなくていいので、大体将来こういう系の職業に就きたいぐらいでいいので、自分のことをもっと知ったり、考えを整理する時間を

持つといいと思います。そしてもうすでに夢のある人はその夢の実現のためのルートを具体的に考えるといいと思います。あとは今のうち

に資格はできるだけ取得した方がいいと思います。特に推薦を受けるときは基準があることが多いので自分が行きたい大学が受けられ

るように資格は取っとく方がいいと思います。最後に、感謝の気持ちを忘れずに頑張ってください！

本校２５期生（令和７年３月卒業） 女 性

合 格 体 験 記 ３ （関西大学・外国語学部・外国語学科 総合型推薦）

県高校 将棋夏季大会 優勝！

陸上競技の「第７６回県
選手権大会兼国スポ大
会選考会」が５月１８日、
県総合運動公園陸上競
技場にて実施され、本校
の松川そらさん（２年９
組）が走り幅跳びと三段
跳びで見事、「優勝」を果
たし、跳躍２冠に輝きまし
た。おめでとうございます。

「第４９回県高等学校文化連
盟囲碁将棋夏季大会」が５
月１０日、沖縄産業支援セン
ターにて実施され、本校の邊
土名朝陽さん（３年８組）５段
が見事、「優勝」を果たし、７
月末に実施される「全国高
校総合文化祭かがわ総文祭
２０２５」に県代表として出場
することになりました。おめ
でとうございます。

上：３年生部活動生集合写真

下：野球部による激励の応援

県総体・文化系大会 推戴式！
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上：書道部によるパフォーマンス

下：生徒の探究活動等の発表

写真上：我が子の授業の様子を参観
３年８組の邊土名です。

今回も優勝できてよかっ

たです。前回のこの大会

は全国で準優勝だったの

で、次こそは優勝できる

ように頑張ります。それま

でに試合を重ねて調子よ

く本番に臨めるよう、しっ

かり調整します。

２年９組の松川そらです。三
段跳初挑戦で不安もありま
したが、跳躍二冠を達成で
きてとても嬉しいです。今回
の大会では二種目とも目標
の記録に届かなかったので、
高校総体はそれを達成でき
るように全力で頑張ります！
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陸上 走り幅跳び・三段跳び 優勝！


